

L'avenir - Comment ils vont tous nous contrôler. L'État profond se prépare-t-il à une nouvelle « plandémie » ?

Par [Peter Koenig](#)

Mondialisation.ca, 26 août 2024

Thème: [Droits humains et État policier](#),
[Guerre USA OTAN](#), [Science et médecine](#)

Analyses: [COVID-19](#)

Tout ce qui concerne l'avenir relève de la spéculation.

Mais à ce stade, il convient de mentionner les rumeurs pour les gens en général puissent se faire une idée de ce que les analystes pensent ce qu'il pourrait se produire.

Il ne fait aucun doute que l'« État profond » [services secrets au nom des grands établissements de la finance, de l'informatique et du secteur de l'énergie] agit par l'intermédiaire du Forum économique mondial (FEM), de l'ONU et de l'OMS, ainsi que du Conseil européen (CE) non élu.

Aucune de ces entités n'a jamais été élue. Le FEM et l'organe politique de l'ONU dirigé par M. (marionnette) Guterres ont conclu un accord de coopération illégale en juin 2019 pour l'exécution de l'Agenda 2030.



L'ONU a depuis longtemps cessé d'être le pacificateur et le médiateur de la paix du monde pour lequel elle a été conçue.

Au lieu de cela, l'État *profond* met à sa tête leurs marionnettes qui sont entièrement conformes à leur « agenda » - et ce programme n'est pas pour le bien du peuple, bien au contraire.



Il y a quelques jours, M. Tedros, directeur général de l'OMS, qui n'a jamais été élu au sein de l'organisation, mais qui a été choisi grâce au pouvoir financier de la **Fondation Bill Gates**, a déclaré l'état d'urgence sanitaire mondiale.

Selon le jargon protocolaire de l'OMS, il s'agit d'une « **Urgence de santé publique de portée internationale** » (**PHEIC**), [pour la prétendue épidémie de variole du singe](#), maintenant appelée pour une curieuse raison « non discriminatoire, » « Mpox ».

L'épidémie, disent-ils, est apparue au Congo - un pays riche en terres arables et irrigables, en or et en bien d'autres minéraux précieux. Selon le directeur général de l'OMS, **Tedros** (le 9 août 2024)

« Depuis le début de cette année, la République démocratique du Congo connaît une grave épidémie de Mpox, avec plus de 14 000 cas signalés et 511 décès. Au cours du dernier mois, environ une cinquantaine de cas confirmés et plusieurs cas suspects ont été signalés dans quatre pays voisins de la RDC ».

Certains experts médicaux qui n'ont pas encore été achetés disent qu'il s'agit d'une forme plus douce que la variole du singe d'origine. Ce n'est rien comparé à l'infection annuelle de la grippe ; entre 40 et 60 millions par an rien qu'aux États-Unis.

Il faut souligner que ces soi-disant « cas confirmés » au Congo sont le résultat du test de réaction de polymérase en chaîne (PCR) appliqué au Mpox qui ne permet pas de détecter le virus.

Alors, pourquoi le **PHEIC** ?

Premièrement, pour effrayer les gens du monde entier ;

deuxièmement, voir jusqu'où l'OMS peut aller en imposant sa tyrannie parce que le soi-disant traité sur la pandémie qui lui donnerait des pouvoirs dictatoriaux universels n'avait pas été approuvé à l'Assemblée mondiale de la santé (WHA) de mai 2024.



Pas de soucis, cependant, ils n'abandonneront pas. De nombreuses activités dans le sens de la tyrannie de l'OMS sont prévues pour la prochaine Assemblée générale des Nations Unies (AG) ;

et troisièmement, avec le PHEIC en place, ils peuvent appeler à des confinements, au port du masque, à l'obligation d'être vacciné - le mandat meurtrier [de tuer].

N'oubliez pas que **TOUTES les injections, appelés « vaccins » par l'industrie pharmaceutique, sont basés maintenant et dans l'avenir sur la technologie de l'ARNm, que nous savons depuis la crise covid, être désastreuse et qui constitue une injection mortelle.**

Cela sert, comme lors de l'essai [de la crise] covid, à décimer davantage la population mondiale. Les tentatives criminelles de réduction de la population mondiale ne progressent pas assez vite, **il faut donc inventer de plus en plus de pandémies, donc des mandats de vaccination - on dit qu'ils seront imposés par l'OTAN. L'OTAN s'assurera que personne ne puisse s'échapper.**

Où iraient-ils de toute façon ? Tous les 194 pays ont été cooptés, soumis à des pressions, à du chantage, voire menacés. Pendant la soi-disant pandémie covid, nous avons vu ce que cela implique lorsque plusieurs chefs d'État ont refusé le mandat de la covid, principalement en Afrique. Ces derniers, sont décédés dans des circonstances insolites.

Kary Mullis, inventeur de la technique de réaction polymérase en chaîne (PCR)

Kary Mullis est l'inventeur de la technique de réaction polymérase en chaîne (PCR) - le test qui a permis à la pandémie de prospérer - et qui a partagé le prix Nobel de chimie de 1993 avec Michael Smith.

Kary Mullis **est décédé mystérieusement** le 7 août 2019, quelques mois seulement avant que la pandémie de Covid-19 ne frappe le monde à minuit du 31 décembre 2019 - l'ouverture de l'Agenda 2030 ?

Le Dr Mullis a déclaré dès le début que la PCR ne détecte aucune maladie.

Malgré les preuves connues dans le monde entier que le test PCR ne détecte aucune maladie, il est actuellement utilisé à nouveau pour déterminer la présence de Mpox chez des personnes.

Le franc-parler du Dr. Mullis au sujet de la PCR, ce qu'elle fait et ne fait pas - lui a peut-être coûté la vie.

Le défunt Dr. Kary Mullis. Son héritage prévaudra.

Vidéo [en anglais] « C'est ainsi qu'ils nous CONTRÔLERONT tous ! ». Des plans de pandémie 2.0 émergent

(Rédigé - Vidéo en anglais de 19 min, 17 août 2024)

Malgré les preuves connues dans le monde entier que le test PCR ne détecte aucune maladie, il est actuellement utilisé à nouveau pour déterminer la présence de Mpox chez des personnes.

La variole du singe (Mpox) au Congo. Pourquoi ? Sous le contrôle de l'OTAN à la barre, l'exploitation des terres arables et de divers minéraux au Congo pourrait commencer immédiatement.

Bien sûr, comme nous le savons, l'État profond et ses complices [le Deep State & Co.] sont en train de spéculer. Leur pari est qu'une grande partie de la population va à nouveau suivre le mouvement. Alors que nous, le peuple, parions et espérons que suffisamment de personnes, médecins, établissements de santé, ont maintenant compris clairement et ne participeront plus une seconde fois à ce crime contre l'humanité.

Ainsi, ils ont une position de repli. Nous sommes en train de spéculer sur le chaos, la guerre civile – les ravages qui commenceront peut-être en Afrique, mais plus probablement, dans l'un des pays occidentaux, les États-Unis, en Europe – nous spéculons. Ou peut-être pas tant que cela. Le film « Civil War » a été tourné en dehors d'Hollywood, d'abord à Atlanta en 2022, puis à Londres. En avril 2024, « Civil War » est sorti dans le monde entier. À l'exception de la Chine, le film n'est arrivé dans les salles de cinéma qu'en juin 2024.

Pourrait-on appeler la planification prédictive « guerre civile » ?

Il y a aussi ce « module de formation » obscur de la CIA – qui s'adresse aux médecins, aux avocats, aux hommes d'affaires, aux enseignants, aux dirigeants d'entreprise. Ces professionnels vont être recrutés comme croisés sociaux pour le groupe politique que la CIA promeut dans le but de renverser le gouvernement [américain].

Here is a full hour from today's stream for my X subscribers. I go over a formal CIA Rent-A-Riot manual from 1983, declassified in 2017, that teaches CIA officers how to organize street riots, make them turn violent, & manipulate the civilian populace to back the rioters' cause. pic.twitter.com/MTDMCT228R

— Mike Benz (@MikeBenzCyber) [August 18, 2024](#)

La même chose ou une chose similaire pourrait bien sûr se produire en Europe. C'est déjà en cours, par d'autres moyens, par l'introduction de certificats de vaccination numériques. À partir de septembre 2024, le certificat numérique sera expérimenté dans cinq pays sélectionnés de l'UE, *la Lettonie, la Grèce, la Belgique, l'Allemagne et le Portugal*.

Voyez [ceci](#).

INTRODUCING THE EUROPEAN VACCINATION CARD

One key tool that EUVABECO will introduce is the European Vaccination Card (EVC).^[4] Scheduled for launch in September 2024, the EVC will initially be piloted in five pilot countries: Latvia, Greece, Belgium, Germany, and Portugal. The card aims to empower individuals by consolidating all their vaccination data in one easily accessible location. It will be available in various formats, including [printed cards](#), [mailed copies](#), and [digital versions for smartphones](#).^[5]



An early prototype of the European Citizens' Vaccination Card.

Source: European Commission, European Health and Digital Executive Agency, [Vaccine-EU tender](#)^[6]

Vrai ou faux ?

Nous pouvons espérer qu'il s'agit d'un pur discours alarmiste et qu'il n'aura pas lieu parce que la résistance est trop forte.

Mais en regardant de plus près les pays « pilotes », vous verrez qu'ils ont tous des dossiers d'obéissance extrême, du Portugal à l'Allemagne, en passant par tous les pays intermédiaires. Si les résultats de l'essai sont positifs, on peut s'attendre à ce que l'exercice soit étendu dans tout le reste de l'Europe et bientôt aux États-Unis et à ce que nous appelons encore « l'Occident global ».

La fausse pandémie de Mpox serait idéale pour « tester » les mandats de vaccination forcés - et cela avec l'aide de l'OTAN, comme cela a été dit à de nombreuses reprises.

L'OTAN est passée d'une force de défense occidentale en 1949, à l'un des plus ardents agresseurs au monde - **et maintenant en tant qu'exécuteur des mandats de vaccination**- ce qui confirme son rôle de tueur dans l'aide au génocide de vastes segments de la population mondiale, si ce n'est par la guerre, du moins par les vaccins.



Ce serait une façon d'atteindre un contrôle total, sans utiliser comme première étape un système monétaire numérique. Le numérique progresse rapidement, mais la résistance augmente également.

La vaccination forcée contre un « virus » - qui n'en est probablement pas un - qui ne cause même pas une maladie mortelle, mais qui est moins nocive que la grippe commune, signifie clairement que la vaccination est une condamnation à mort pour tous ceux qui la reçoivent, ou qui sont forcés de la recevoir.

Elle s'inscrit dans le cadre de l'objectif numéro un de la Grande Réinitialisation / Agenda 2030 de l'ONU - la dépopulation. Les bénéfices que l'industrie pharmaceutique engrangera en parallèle sont bien sûr les bienvenus. Mais ils ne sont PAS la priorité numéro un.

Le contrôle du certificat de vaccination de l'UE est plus efficace que l'argent entièrement numérique. Cela va au cœur de la question, à savoir la vie et la mort.

Peter Koenig

L'image en vedette provient de The Expose

Lien vers l'article original:

[The Future - How They Will Control All of Us. Is "The Deep State" Preparing for Another "Plandemic", 20 août 2024](#)

Traduit par Maya pour Mondialisation.ca

La source originale de cet article est Mondialisation.ca
Copyright © [Peter Koenig](#), Mondialisation.ca, 2024

Articles Par : **[Peter Koenig](#)**

Avis de non-responsabilité : Les opinions exprimées dans cet article n'engagent que le ou les auteurs. Le Centre de recherche sur la mondialisation se dégage de toute responsabilité concernant le contenu de cet article et ne sera pas tenu responsable pour des erreurs ou informations incorrectes ou inexacts.

Le Centre de recherche sur la mondialisation (CRM) accorde la permission de reproduire la version intégrale ou des extraits d'articles du site [Mondialisation.ca](#) sur des sites de médias alternatifs. La source de l'article, l'adresse url ainsi qu'un hyperlien vers l'article original du CRM doivent être indiqués. Une note de droit d'auteur (copyright) doit également être indiquée.

Pour publier des articles de [Mondialisation.ca](#) en format papier ou autre, y compris les sites Internet commerciaux, contactez: media@globalresearch.ca

[Mondialisation.ca](#) contient du matériel protégé par le droit d'auteur, dont le détenteur n'a pas toujours autorisé l'utilisation. Nous mettons ce matériel à la disposition de nos lecteurs en vertu du principe "d'utilisation équitable", dans le but d'améliorer la compréhension des enjeux politiques, économiques et sociaux. Tout le matériel mis en ligne sur ce site est à but non lucratif. Il est mis à la disposition de tous ceux qui s'y intéressent dans le but de faire de la recherche ainsi qu'à des fins éducatives. Si vous désirez utiliser du matériel protégé par le droit d'auteur pour des raisons autres que "l'utilisation équitable", vous devez demander la permission au détenteur du droit d'auteur.

Contact média: media@globalresearch.ca